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COMUNE DI MOSCIANO S.ANGELO 
Provincia di Teramo 

Codice Fiscale n° 82000070670                                                Partita I.V.A. n° 00252130679 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO COMUNALE 

N.  11 DEL 20/02/2025 
________________________________________________________________________________ 

 

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE LUCA LATTANZI -

MOSCIANO DOMANI- PER LA PROMOZIONE TURISTICO-CULTURALE DEL 

TERRITORIO COMUNALE MEDIANTE ADEGUATA CARTELLONISTICA DA 

APPORRE SUI PRINCIPALI MONUMENTI, CHIESE E SITI DI INTERESSE 

STORICO.(RITIRATA) 
________________________________________________________________________________ 

 

       L’Anno duemilaventicinque il   giorno venti del   mese di Febbraio alle ore 18:45, presso 

l'Aula Consiliare, a  seguito di invito diramato dal Sindaco, si è riunito il Consiglio Comunale 

in sessione Straordinaria ed in  seduta Pubblica di Prima convocazione. 

Presiede la seduta Galiffi Giuliano   -  Sindaco. 

Dei Consiglieri comunali sono presenti n° 12 ed assenti, sebbene invitati, n° 1 come dal seguente 

prospetto: 

 

N. ORD. COGNOME E NOME P. A. N. ORD. COGNOME E NOME P. A. 

1 GALIFFI GIULIANO X  8 PASSAMONTI ANTONIO X  

2 ROSSI MIRKO X  9 AZZARO JESSICA  X 

3 CORDONE DONATELLA X  10 BALDINI NADIA X  

4 ANDRENACCI KATIA X  11 DEL GAONE ANGELA X  

5 RAPINI ROSANNA X  12 CIANELLA MARIA CRISTINA X  

6 NOBILE ERNESTO X  13 LATTANZI LUCA X  

7 D'ANTONIO LEONARDO X      

 

Partecipa il Segretario Generale Dr.ssa Raffaella D'Egidio, incaricato della redazione del 

verbale. 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita i 

presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto. 
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Con nota per venuta in data 03/02/2025 ed acquisita al prot. gen. n.2577, a firma del Consigliere 

comunale Luca Lattanzi del gruppo “ Mosciano Domani”, è stato presentato il testo della seguente  

 

MOZIONE 

 

Oggetto: Richiesta di inserimento di mozione ai sensi e per gli effetti dell’art.17 dello Statuto 

Comunale, nonché ai sensi e per gli effetti dell’art.51 del vigente Regolamento per le adunanze e 

per il funzionamento del Consiglio Comunale. 

 

 Il sottoscritto consigliere comunale, rappresentante della lista Mosciano Domani 

 

P R E M E S S O 

 - che la promozione turistica del territorio rappresenta un importante strumento di valorizzazione 

delle eccellenze e della conoscenza della cultura locale; 

- che i monumenti ed i punti di maggior interesse culturale del territorio sono, al momento, 

sprovvisti di necessaria segnaletica che li meglio identifichi e ne spieghi le origini e le peculiarità; 

- che, proprio al fine di una migliore fruizione dei succitati monumenti, è opportuno dotare gli stessi 

di cartelli esplicativi della loro storia; 

- che affiggere una cartellonistica turistico–culturale rappresenta una spesa non troppo elevata per le 

casse comunali e che, comunque, detta spesa potrebbe anche essere sostenuta in più annualità di 

bilancio; 

SI RICHIEDE 

1) di inserire la mozione di cui in oggetto nella prossima seduta consiliare; 

2) che il Sindaco e la Giunta Comunale, si impegnino affinché siano apposti cartelli esplicativi sui 

principali monumenti, chiese e siti di interesse culturale del territorio comunale; 

3) che la realizzazione di detta cartellonistica sia curata in collaborazione con le pro loco del 

territorio che potrebbero offrire, in tal senso, un fattivo ed imprescindibile contributo sia 

nell’individuazione dei siti da valorizzare che nella redazione dei testi da apporre sui cartelli 

esplicativi; 

4) che tale iniziativa sia avviata senza indugio, affinché già nella prossima stagione estiva si 

possano avere i primi cartelli installati a beneficio di quanti visiteranno il territorio moscianese e 

che, pertanto, siano impegnate le somme necessarie alla realizzazione del progetto. 

 

Mosciano S.A., lì 03/02/2025 

Luca Lattanzi 

Capogruppo della Lista “Mosciano Domani” 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

Vista la proposta di mozione che precede; 

Dato atto che sulla stessa non sono stati acquisiti i pareri ex art. 49 del Tuel, in quanto atto di 

natura politica; 

Udito l’intervento del consigliere Lattanzi, il quale illustra il contenuto della proposta e le 

motivazioni dalle quali essa scaturisce ( vedi.All.A); 

Udita la replica dell’Assessore Cordone , la quale replica illustrando i lavori già in itinere promossi 

dall’Amministrazione comunale che vanno nella stessa direzione delle richieste avanzate; propone 

pertanto un emendamento alla mozione , che modifichi i punti n.2) e n.3) della richiesta nel modo 

che segue: 

- Punto 2) che al posto di "si impegnino" sia inserito "proseguano nell'attività già avviata di 

apposizione di cartelli esplicativi".; 

- Punto 3), modificare con :“che la realizzazione di detta cartellonistica, già avviata 

dall'Amministrazione sin dal suo insediamento, sia curata anche in collaborazione con le con le 

Proloco del territorio.” 

Udito l’interventodella consigliera Cianella nonché la replica dell’Assessore Cordone, riportate 

integralmente nell’All.A); 

Dato atto che il consigliere Lattanzi, in polemica con l’emendamento proposto dall’Assessore 

Cordone, ritira la mozione annunciando la volontà di lasciare l’aula; 

Dato atto altresì che chiede nuovamente la parola l’Assessore Cordone, ma Lattanzi obietta che 

avendo ritirato la mozione la discussione non possa continuare; 

Udito l’intervento del Vicesindaco Mirko Rossi, il quale chiede se, facendo propria la mozione, si 

possa continuare la discussione; 

Udita la replica di Lattanzi il quale osserva che tale possibilità non è prevista dal Regolamento sul 

funzionamento del Consiglio Comunale; 

Esce dall’Aula il consigliere Lattanzi(p.11); 

Il Vicesindaco Rossi chiede la parola per “Fatto personale” ma il Sindaco non la concede, 

dichiarando altresì conclusa la discussione sul punto all’o.d.g.; 

Tanto premesso e considerato, 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Prende atto della volontà del Consigliere Luca Lattanzi, di ritirare la propria mozione 

all’o.d.g. 
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 Il presente verbale, salva l’ulteriore lettura e sua definitiva approvazione nella prossima seduta, 

viene sottoscritto come segue: 

 

Il Sindaco Il Segretario Generale 

Galiffi Giuliano Dr.ssa Raffaella D'Egidio 

 
(Atto Sottoscritto Digitalmente) 
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ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

 

Il sottoscritto, visti  gli atti d’ufficio, 

 

A T T E S T A 

che la presente deliberazione: 

 

 

o Viene pubblicata all’albo pretorio comunale, come previsto dall’art. 124, comma 1, D.Lgs. 

n.267 / 2000, per quindici giorni consecutivi a partire dal 13/03/2025.  

 

 

Dalla Residenza Comunale, lì 13/03/2025 

L'istruttore 

 Amatucci Valeria 
(Atto Sottoscritto Digitalmente) 
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Allegato A) 

 

Dibattito punto n. 6) odg CC del 20/02/2025 

 

Alle ore 20:21, il Moderatore avvia il dibattito sul punto 6. MOZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE LUCA 

LATTANZI -MOSCIANO DOMANI- PER LA PROMOZIONE TURISTICO-CULTURALE DEL TERRITORIO 

COMUNALE MEDIANTE ADEGUATA CARTELLONISTICA DA APPORRE SUI PRINCIPALI MONUMENTI, CHIESE E 

SITI DI INTERESSE STORICO.. 

 

Interviene Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 

Mozione presentata dal consigliere Luca Lattanzi per la promozione turistico-culturale del territorio comunale 

mediante adeguata cartellonistica da apporre sui principali monumenti, chiese e siti di interesse storico. 

La può illustrare? 

 

A questo punto, interviene Consigliere Luca LATTANZI: 

Buonasera a tutti. 

Scusate il ritardo, ma avevo annunciato con una nota al protocollo che probabilmente avrei fatto un po' di 

ritardo. 

Abbiamo fatto pure meno di quello che mi aspettavo. 

La proposta di oggi è una proposta che in realtà ho fatto anche quando ero assessore alla cultura, così 

fughiamo tutti i dubbi prima di cominciare, prima di iniziare perché non l'ha fatto, perché non l'ha detto, l'ho 

fatta, l'ho scritta, l'ho lasciata nelle varie note, ai vari bilanci di previsione dove chiedevo tagli da una parte 

per mettere dall'altra. 

L'ho proposta, l'abbiamo proposta come lista Mosciano Domani nel programma elettorale, nell'ottica della 

collaborazione con la quale si è cominciata questa consigliatura, torno a promuovere una iniziativa che ritengo 

sia meritevole per diversi motivi innanzitutto per riportare un po' l'attenzione della cittadinanza alla storia 

locale che fin troppo spesso è lasciata nelle mani di pochi appassionati e di quei pochi che poi vanno dietro 

ai pochi appassionati. 

Sia anche uno sprono, un modo per far vivere ai giovani di questo territorio la storia dei nostri monumenti, 

fin troppe volte lasciati lì per scontati, ma poi insomma la vera storia di certe torri, di certe chiese, di certi 

spiazzi non si conosce fino in fondo o a volte si presume di conoscerla che forse è ancora peggio. 

La proposta tiene conto ovviamente della necessità, perciò è una mozione rivolta alla maggioranza 

chiaramente, della necessità di dover stanziare delle somme al fine di fare un lavoro decoroso che permetta 

appunto di valorizzare i monumenti. 

Ovvio non si ha la bacchetta magica, pensa che si possa fare domani mattina tutti i monumenti del territorio, 

gli si lascia infatti nell'ultima parte della richiesta un auspicio affinché si avvii senza indugio e già nella prossima 

stagione estiva si possano avere i primi cartelli installati per poi proseguire nel corso degli anni, magari con 

uno stanziamento minimo di bilancio è una di quelle iniziative che con poco, riesce a qualificare o a 

riqualificare il territorio. 

Inoltre, chiudo e lascio la parola nel caso ad interventi dopo di me, si richiede la collaborazione delle Proloco, 

che sono senza ombra di dubbio le associazioni più qualificate, tenute a valorizzare il territorio dal punto di 

vista della promozione turistica e quindi già che non è che un assessore o un consigliere si possa mettere a 

scrivere la storia della Torre Acquaviva, ma c'è bisogno comunque di appoggiarsi a qualcuno, credo che le 

Proloco siano senza ombra di dubbio le associazioni più qualificate in merito. 

Questa è la proposta di Mosciano Domani, grazie. 

 

Interviene quindi Assessore Donatella CORDONE: 

Questa mozione mi gratifica sotto due punti di vista, dal primo punto di vista perché ricalca pienamente 

quanto da noi riportato nel programma di mandato dove, leggo, era previsto una riqualificazione turistica del 
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territorio attraverso i pannelli infografici segnaletica ad hoc e campagne di promozione del territorio con tour 

virtuali dei luoghi di interesse storico e culturale. Ma eh al di là del programma, questa mozione mi permette 

di anticipare la conclusione di un lavoro che stiamo portando avanti, non solo io, ma anche il tutto il gruppo, 

in particolare l'assessore Nobile, ma anche la consigliera. E' già da luglio che abbiamo individuato dei siti su 

cui apporre dei segni distintivi che richiameranno le tradizioni tipiche contadine, quindi la donna con la conca 

in testa e la conca stessa e di queste, due verranno posizionate al centro del paese e una a Montone. 

E diciamo che mi auguro fortemente che per la metà di marzo questi segni distintivi verranno apposti. 

Dico già, che proprio ieri mi hanno chiamato dicendo che domani verrà il fotografo per iniziare a fare uno dei 

primi tour virtuali che saranno inseriti sul QR code di questi segni distintivi. 

Quindi stiamo lavorando in questo senso, non solo abbiamo previsto l'apposizione di questi segni distintivi, 

ma già a gennaio abbiamo contattato delle aziende che ci hanno fatto delle proposte proprio per quanto 

riguarda la segnaletica turistica, abbiamo anche diversi preventivi e stiamo continuando a portare avanti 

questa idea di promozione del territorio, così come previsto nel mandato. E questo mi fa piacere la mozione 

del consigliere Lattanzi perché dà ragione al nostro operato. 

Ti sto dicendo che stiamo facendo quello che anche tu chiedi, quindi io chiedo che la mozione venga votata 

previo emendamento. 

Se posso... ah poi concludo che ben venga eh la collaborazione con le Proloco, perché secondo me sono 

custodi preziosi non solo delle tradizioni ma anche della cultura locale. Quindi l'emendamento che vorrei fare 

è al punto due, si richiede punto due pagina due punto due si che al posto di "si impegnino" , "proseguano 

nell'attività già avviata di apposizione di cartelli esplicativi". Punto tre, che la realizzazione di detta 

cartellonistica, già avviata dall'Amministrazione sin dal suo insediamento, sia curata anche in collaborazione 

con le con le Proloco del territorio. …(voci f.m.)...te l'ho detto, mi posso avvicinare? ... 

... 

Interviene Consigliera Maria Cristina CIANELLA: 

Va bene, allora dunque io credo che si debba fare un po' una cronistoria, perché noi sui nostri monumenti 

abbiamo speso nell'anno 2014 se non erro con i QR code oltre 20.000 euro e mi domando perché fino a 

questo tempo, quindi 2014-2013 vado a memoria, ma adesso non è l'anno che fa la differenza, mi piacerebbe 

sapere innanzitutto qual è stata effettivamente la fruizione di questi QR code di cui uno ne abbiamo qui sotto 

all'entrata del comune, della massima assistenza civica, e se eventualmente poi questi QR code hanno avuto 

degli aggiornamenti o se c'è stato effettivamente qualcuno che col cellulare è andato a visionarli e a leggerli. 

Io personalmente sono sincera secondo me, se 10 persone in questi 10 anni avranno fatto questo esercizio di 

stile, perché altro non mi viene da dire, possiamo ritenerci soddisfatti. 

Il consigliere Lattanzi ci dice qual è la necessità di dare una storia dei nostri monumenti, anzi di dare la 

conoscenza dei nostri monumenti attraverso una cartellonistica che sia chiara, che sia indirizzata ai più e 

quindi in maniera tale che la cultura non sia un perimetro destinato ad essere percorso solo da pochi, e su 

questo io mi trovo d'accordo, però mi trovo anche nell'osservazione di dover fare un passo indietro, ancora 

prima della cartellonistica. 

Io vorrei chiedere a voi, se il nostro patrimonio storico-artistico oggi può essere considerato tale nella sua 

definizione. Noi abbiamo cura del nostro patrimonio storico-artistico? Io credo proprio di no. 

Quindi è vero la cartellonistica, ma è altrettanto vero ciò che dovrebbe essere fatto prima, perché si arrivi ad 

una spiegazione. 

Faccio un esempio, ci sarete stati tutti, io non c'ero mai stata a Rasiglia, la città delle acque. Non immaginavo 

chissà cosa fosse insomma, però quando sono andata, una frazione più piccola di Montone, a parte 

frequentata tantissimo dalle persone, ma una cura delle fonti, una pulizia delle fonti in cui le donne andavano 

a lavare, che è diventato appunto oggetto di visita. 

E noi perché non lo dobbiamo fare? Perché noi questa attenzione non l'abbiamo? Perché, l'ho detto lunedì e 

lo ripeto, quella faccia che non c'è più, quel volto di quel leone che piange di fronte alla Torre Acquaviva, 

comunque non suscita qualche sussulto della vostra sensibilità artistica. 
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Io credo che sia ora di metterci mano, di dare una soluzione concreta, di fare in modo che Bucciarello da 

Montone sia un'attrazione turistico-culturale vera, che la chiesetta di Sant'Anna di Montone lo sia altrettanto, 

ancora prima di parlare, con tutto il rispetto, della donna con la conca. 

Io penso che possiamo parlare anche di altro e io la donna con la conca sono la prima a sottoscriverla perché 

tutti dalla conca veniamo, sia ben chiaro. 

Però ci vuole anche uno slancio in più, ci vuole pure un'accortezza in più e ci vuole anche una sensibilità in 

più, che negli ultimi dieci anni, quindici anni, delle passate amministrazioni io sinceramente funzionale 

all'attenzione della tutela del patrimonio artistico-culturale, tale poi da arrivare ad una spiegazione, non l'ho 

vista. Del resto sembrerebbe quasi una sorta di paradosso spiego qual è un monumento che fa parte della 

nostra storia a cui però io non posso accedere, per esempio il Belvedere, sembra quasi una presa in giro. 

Quindi va bene spiegare la storia, va bene essere consapevoli e partecipi, ma io vorrei che questo patrimonio 

tornasse nostro, tornasse fruibile e che Mosciano potesse essere degna di essere considerata come una città 

d'arte.E voi avete l'impegno di doverlo fare, da qua ai prossimi anni, perché altrimenti non cambia niente. 

Possono cambiare i volti, ma Mosciano rimane sempre la stessa e non va bene. Grazie. 

 

A questo punto, interviene Assessore Donatella CORDONE: 

Una precisazione. 

Volevo precisare che il progetto è finanziato dal GAL, quindi effettivamente noi almeno attualmente non 

investiremo, questo ci consente però di investire successivamente, e che nel QR code è previsto anche un 

video in LIS, quindi saranno anche qui fortemente inclusivi. 

 

Interviene Consigliere Luca LATTANZI: 

Allora io vorrei capire perché ogni volta che uno fa una proposta ci provate a mettere il cappello, va bene, mi 

sta bene, va bene tutto. 

Non era il primo consiglio comunale, alla presentazione delle linee programmatiche di questa 

amministrazione, e non mi ricordo la data, io ho avuto modo di dire che le linee programmatiche per una 

buona parte mi sembravano buone perché ricalcavano, e correggetemi se sbaglio, ma non sbaglio, ricalcavano 

i programmi elettorali di chi si è seduto da quest'altra parte e che nel programma elettorale di Mosciano 

Democratica, alcune iniziative che poi venivano riversate nel programma di mandato e che vengono riversate 

nel DUP che hai appena letto, l'avete prese, ma meno male. L'avete prese dai programmi degli altri, perché 

uno giustamente vede una cosa fatta bene, la copia e fa bene, fa bene. Però io propongo la cartellonistica che 

possa permettere una maggiore conoscenza dei luoghi artistico-culturali di questo territorio, non è quello che 

propongo io quello che emendate . 

Aggiungo mi fa piacere che l'assessore Cordone accolga con piacere la proposta perché dice che la trova nel 

DUP, però io mentre parlava alla consigliera Cianella mi sono riletto il programma elettorale di Mosciano 

Democratica duemilaventiquattro Cultura e Turismo, io questa iniziativa non l'ho trovata. Ho trovato la 

digitalizzazione del patrimonio culturale, ho trovato la creazione di tour virtuali, ma quello che si propone...io 

ce l'ho qua... va bene ma eh, ho trovato la creazione di tour virtuali questa è una cosa, a meno che non ho 

sbagliato paragrafo, io lo sapete sono scettico per eccellenza,  però la creazione di tour virtuali, la creazione 

di tutto quello che vi pare, adesso ci si deve mettere il cappello con un emendamento che, perdonatemi 

stravolge, la consigliera Baldini qui dice imbarazzante, sono d'accordo, stravolge l'iniziativa. Siccome lo stiamo 

facendo, allora lo portiamo avanti, allora siamo bravi noi che lo stiamo facendo e tu consigliere Lattanzi hai 

letto il DUP e hai detto, oh sai che c'è, adesso lo propongo anch'io. 

Non è così, siccome, scusatemi, ma io credo che ci siamo anche, ci sia un po' un limite a tutto, anche alla 

licenza, soprattutto a quella. 

Faccio come ho fatto con la mozione per gli attraversamenti pedonali alzati. Mi auguro che siano realizzati, 

aggiungerei che ci andrebbero i soldi in bilancio per fare la cartellonistica, quindi come i 5 mila euro di turismo, 

sono i 5 mila euro di spese turistiche che stanno a bilancio, benissimo, la cartellonistica culturale, auspico che 
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lo facciate, quando lo farete mi farà piacere, per oggi ritiro la mozione in modo da che non si discuta, però 

guarda è veramente una cosa assurda, poi sono stanco scusate me ne vado perché la giornata è stata lunga!! 

 

A questo punto, interviene Assessore Donatella CORDONE: 

 Allora mi dispiace che tu ti senta imbarazzato, però io sinceramente è un lavoro che stiamo portando avanti 

unitamente al Gal da luglio esattamente, se vuoi la prima volta ti faccio vedere quando ci siamo incontrati, 

ecco il diciassette luglio 

 

Prende la parola Consigliere Luca LATTANZI: 

Siccome il sindaco mi richiama ogni volta al rispetto del regolamento, l'ultima volta l'ha fatto lunedì, invocando 

un rispetto dei tempi che ho rispettato alla lettera, e siccome ho ritirato la mozione credo Segretaria, sia giusto 

dire che la discussione termina qui, motivo per cui non vedo perché l'assessore Cordone adesso mi debba 

rispondere quindi chiedo che non si proceda oltre, grazie. 

 

Interviene Vicesindaco Mirko ROSSI: 

Sull'ordine dei lavori posso? Anche se è tardi, e pure io vorrei tornare a casa, ma se io la dovessi far mia la 

possiamo continuare a discutere la mozione? Se la dovessi far mia la possiamo continuare a discutere la 

mozione? Sull'ordine dei lavori, io quantomeno la discussione generale la vorrei terminare, ma detto ciò..(voci 

f.m.)... la possiamo fare pure alle 5 non è un problema, detto ciò, ma solo perché è stato detto che copiamo, 

ma sono andato, sono andato,(voci f.m.)... sono andato.. beh oh Lu mò con calma, ma non t'agità, però te ne 

volevi andare, se devi andare. I programmi elettorali sono ancora pubblicati sul sito internet del comune, a 

pagina 6 del programma elettorale di Mosciano Democratica, considerando che le mani ce le avevo messe, 

pagina 6 del programma elettorale di Mosciano democratica, sotto il capitolo Turismo, poi riportato tal quale 

sulle linee di mandato e tal quale sul DUP, secondo punto, programma straordinario di riqualificazione 

turistica del territorio attraverso pannelli infografici, segnali ad hoc e campagne di promozione del territorio. 

Li abbiamo pubblicati, depositati contestualmente i nostri programmi di ognuno di noi, sui quali ci siamo 

confrontati e misurati alle elezioni, però dire che non ce l'avevamo nel programma elettorale e nemmeno 

sulle linee di mandato francamente lo trovo abbastanza inopportuno. 

Detto ciò, se non lo ritrovi ti posso anche mandare il link della pagina del Comune. 

 

Prende la parola Consigliere Luca LATTANZI: 

Allora, visto che ho preso lezioni dall'indefesso lavoratore Rossi, che mi ha detto che domattina lavora, a 

pagina 6 di 12, trovo il paragrafo a cui fa riferimento il Vicesindaco, tuttavia forse il vice sindaco non ha 

compreso la portata. Riqualificazione turistica del territorio attraverso pannelli infografici "de che"??!! 

Quello che chiedo nella mozione è, attraverso la valorizzazione, c'è scritto chiaro, attraverso la valorizzazione 

dei monumenti, tant'è che poi nel DUP scrivete "dei monumenti" forse si è scordato perché l'altra sera è 

andato in confusione, non c'è scritto questo del programma elettorale no no ma io puntualizzo e vado eh 

anche perché forse, dovrebbe conoscere un po' meglio il regolamento 

del consiglio. La fa sua quando la propone la mozione, Sindaco però qua richiami solo a me, quindi anche qui 

non è quello che ho chiesto, forse non hai ben compreso, capisco, non hai ben compreso la portata della 

mozione…(voci f.m.).... non hai ben compreso la portata della mozione, l'ho ritirata, quando il Vicesindaco la 

dovrà fare propria, che non ha bisogno, è un Amministratore, sta qua, fa il vice sindaco, tra un momento e 

l'altro del lavoro, può presentare una proposta del genere...(Lattanzi e Rossi dibattono fuori microfono, 

impossibile la trascrizione-ndr) 

 

Prende la parola Vicesindaco Mirko ROSSI: 

Fatto personale perché voglio che rimanga verbale, il consigliere Lattanzi...(parla fuori microfono).. 

 

Prende la parola Sindaco/Presidente Giuliano GALIFFI: 
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Passiamo ai punti successivi. 

Non puoi parlare? Non puoi parlare, non te l'ho data la parola, non è utile, non è utile alla discussione. 

Rossi dai lascia aperto.(voci f.m.)... 

Scusate, la parola non l'avete nessuno di due, quindi è chiuso l'argomento, non si discute. 

Passiamo al punto successivo. Scusate, non è utile a nulla questa discussione. 

Forza. 

Dai. 
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